

Gaardenzwerge feiern ihren Erlebnisgarten

Gaarden. Wenn Kinder mutig werden sollen, brauchen sie den aufregendsten Spielplatz, den es gibt: die Natur. Nach diesem Motto entstand 1992 der Erlebnisgarten Röcherei. Ein Abenteuergarten, der immer neue Attraktionen bekommt. Kinder und Jugendliche, die Gaardenzwerge, haben das einst triste Stück Erde in eine blühende Landschaft verwandelt. Im Lauf der Jahre entstanden ein Teich mit Fischen, eine Hütte für die Gartengeräte, ein Baumhaus, eine Feuerstelle, Lehmhütten, Lehmöfen, Unterstände und vieles mehr. 1993, 1998 und 2000 wurden die Gaardenzwerge, mit dem Kieler Umweltpreis ausgezeichnet. All das soll am Donnerstag, 24. Mai, von 16 bis 19 Uhr mit Lagerfeuer, Stockbrot, Lehm, lecker Essen, Klettern an der Kletterwand, Mitmachzirkus und Musik gefeiert werden. mag